

# la ligue et les elections

Certes, ce n'est pas Mitterrand qui réclamera une nouvelle constitution : Il ne cherche dans cette opération 1973 qu'à préparer son élection présidentielle de 1976, laquelle lui donnerait plein pouvoir pour gérer les affaires du capitalisme (comme le fit son compère «socialiste» Wilson en Angleterre et cet autre compère Willy Brand actuellement 1er ministre en Allemagne de l'Ouest) . Et accepter de siéger dans une même Internationale dite « socialiste » aux côtés de Golda Meir qui a sur les mains le sang de milliers et de milliers de combattants palestiniens...N'est-ce pas montrer son vrai visage ? Dans les CET, le pouvoir essaie aussi vainement de redorer son blason : expositions, visites de ministres etc....Les camarades du CET Vauban à Courbevoie ont répondu comme il le fallait... Les apprentis n'ont pas le droit de vote, «Pas assez grands » estime sans doute le pouvoir. Mais à 16 ans, on est assez grand pour travailler 40 heures par semaine , pour faire des travaux non payés, pour subir une discipline militaire, pour se retrouver déqualifié ou avec un salaire de misère, ou chômeur... Les apprentis scolarisés montreront qu'ils sont assez grands pour s'organiser comme le font les camarades des comités de lutte de Potain, de Lebel, d'Elysa Lemmonier, de Condorcet-Montreuil, de Diderot, d'Athis-Mons, de Lecourbe, de Champigny... Asssez grands pour se battre comme ces camarades du CET d'Equerdreville, en grève pour une semaine à l'heure où nous écrivons ces lignes..

